

TOP **Gem.Vertr.**
Drucks.Nr

- 3** **Unterhaltung von Bachläufen im Gemeindegebiet**
Sanierung der Beinegrabenverdolung im Bereich der Heibronner
Straße
- Beratung und Beschlussempfehlung über die Gemeindevorstandsvorlage vom 14. September 2017

Beschluss:

Im gegenwärtigen Haushalt wurde von der Gemeindevertretung der Gemeinde Höchst i. odw. Verpflichtungsermächtigungen im Rahmen der Haushaltssatzung in Höhe von 250.000.- € für die Anschaffung eines Feuerwehrfahrzeuges für das Haushaltsjahr 2018 eingestellt. Zum jetzigen Zeitpunkt stellt sich dar, dass aufgrund der verspäteten Ausschreibung eine diesjährige Bestellung für das Haushaltsjahr 2018 nicht mehr erfolgen wird. Es wird beschlossen von den Verpflichtungsermächtigungen in Höhe von 250.000.- € für den Fahrzeugankauf 100.000.- € für die Sanierung der Beinegrabenverdolung umzuwidmen.

- bei 1 Gegenstimme und 1 Enthaltung mehrheitlich beschlossen.

- 4** **Gestaltung der Innenflächen der Kreisverkehrsplätze in der**
Gemeinde Höchst i. Odw.

Zur Gestaltung der Kreisverkehrsplätze in Höchst i. Odw. sollen Interessierte Vorschläge machen können. Eine entsprechende Pressemitteilung mit der Aufforderung zur Einreichung von Gestaltungsvorschlägen, wie im vorgestellten Entwurf vorgestellt, soll erfolgen. Auch die Vereine sollen beteiligt werden.

Im Haushaltsplan 2018 sollen für die Kreisgestaltung 10.000 Euro veranschlagt werden.

Herr Hartmut Klein bittet um Mitteilung, wer bei HessenMobil für die Kreisverkehrsplätze zuständig ist, um nachfragen zu können, warum bestimmte Gestaltungslösungen nicht realisiert werden können, die ähnlich in anderen Kommunen bereits realisiert wurden.

- 5** **Mitteilungen und Anfragen**

Mitteilungen

Bürgermeister Horst Bitsch teilt mit, dass Klaus Pankow zur Zeit die Rutse auf dem Spielplatz Pestalozzistraße neu streicht und diese wieder wie neu aussieht. Er lobt das Engagement von Klaus Pankow.

Anfragen

1. Hallenbad der Ernst-Göbel-Schule

Axel Karg fragt an, ob es neue Informationen zum Neubau des Hallenbads an der Ernst-Göbel-Schule gibt.

Bürgermeister Horst Bitsch teilt mit, dass dies nicht der Fall ist und nach wie vor der Beschluss des Odenwaldkreises vom März 2017 gilt.

2. Unterhaltung des Beinegrabens in Mümling-Grumbach

Hartmut Klein fragt bezüglich der Unterhaltung des Beinegrabens an und regt die Räumung der Anlandungen im Graben an, da hierdurch ein Rückstau bei Hochwasser / Starkregen erfolgen kann.

Bürgermeister Horst Bitsch teilt mit, dass der Beinegraben zweimal im Jahr gemäht wird. Die Verwaltung wird prüfen, in wie weit die Anlandungen beseitigt werden können, da der Graben schwer zugänglich ist.

3. Verkehrsinseln Erbacher Straße / Mümling-Brücke / B 426

Sigrid-Maline Thierolf-Jöckel fragt an, ob die Verkehrsinseln im Kreuzungsbereich Erbacher Straße / Mümling-Brücke / B 426 im Zuge der Baumaßnahme bepflanzt werden.

Bürgermeister Horst Bitsch teilt mit, dass die Verwaltung bei HessenMobil nachfragt, ob eine Bepflanzung erfolgt. Er geht davon aus, dass dies nicht der Fall ist.

4. Gehwegarbeiten Erbacher Straße

Sigrid-Maline Thierolf-Jöckel teilt mit, dass sie darauf angesprochen wurde, dass die Baufirma in der Erbacher Straße den Gehweg wieder pflastert und hierzu auch alte defekte Pflastersteine verwenden würde.

Bürgermeister Horst Bitsch veranlasst, dass die Bauverwaltung dies überprüft.

5. Fahrradboxen Bahnhof

Sigrid-Maline Thierolf-Jöckel fragt nach dem Sachstand bezüglich der Fahrradboxen an.

Bürgermeister Horst Bitsch teilt mit, dass eine Bedarfsermittlung bei der Bevölkerung stattgefunden hat und die Fahrradboxen in das Radwegkonzept aufgenommen werden sollen, das im Rahmen des IKEK erstellt wird. Hierdurch besteht gegebenenfalls auch die Möglichkeit der Bezuschussung.

Sitzungsende 21.00 Uhr

Für die Richtigkeit:



Neff, Stellv. Schriftführer